

PRESSEINFORMATION



11. März 2016

Landtagswahl 2016

Wahlaufruf und Präsentation der Ergebnisse

Der Countdown zur Landtagswahl am 13. März läuft und Oberbürgermeister Peter Kuras möchte die Bürgerinnen und Bürger aktuell dazu aufrufen, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen. „Es sollte uns allen eine Verpflichtung sein, am kommenden Sonntag unsere Stimme den Parteien und Kandidaten aus dem demokratischen Spektrum zu geben“, wirbt das Stadtoberhaupt für die Stimmabgabe. „Nur so können wir verhindern, dass extreme politische Ansichten salonfähig werden könnten“, so Kuras.

Stadtwahlleiter Michael Conrad kündigt für den Wahlsonntag ab 18 Uhr die obligatorische Präsentation der Wahlergebnisse im Dessauer Rathaus (Ratssaal) an. Die Veranstaltung ist öffentlich. Für eine Imbissversorgung der Gäste auf eigene Kosten wird an dem Wahlabend wieder gesorgt.

